

940/AB

ANFRAGEBEANTWORTUNG

betreffend die schriftliche Anfrage der Abg.

Dkfm. Puttinger und Kollegen vom 27. Juni 1996, Nr. 860/J-NPJ 1996,

«Telefonauskunft der Post und Telekom AG»

Zu Ihren Fragen

'Finden Sie es kundenfreundlich, wenn die Telefonauskunft den Kunden nicht jeweils die richtige Telefonnummer bekanntgeben kann?»

Werden Sie sich dafür einsetzen, daß die der Telefonauskunft zur Verfügung stehenden Software jeweils auf einen aktuellen Stand gebracht wird, um eine korrekte Information zu ermöglichen?

- a) Wenn ja, bis wann rechnen Sie mit dieser kundenfreundlichen Neuerung ?
- b) Wenn nein, warum nicht?

Wie groß wäre der verbundene Aufwand für die in Frage zwei vorgeschlagenen Maßnahmen?

Darf ich Ihnen mitteilen, daß mit Inkrafttreten des Poststrukturgesetzes am 1. Mai 1996 die Sektion III (Generaldirektion für die Post und Telegraphenverwaltung) des ehemaligen Bundesministeriums für öffentliche Wirtschaft und Verkehr in die Post und Telekom Austria Aktiengesellschaft umgewandelt wurde, und daß seit Inkrafttreten der Novelle zum Bundesministeriengesetz mir als Bundesminister für Verkehr und Kunst nur mehr die hoheitlichen Aufgaben einer Obersten Post- und Fernmeldebehörde kompetenzmäßig zustehen. Eigentümervertreter für die Post- und Telekom Austria AG ist bekanntlich der Bundesminister für Finanzen.

Da die in Ihren Fragen angesprochenen Angelegenheiten ausschließlich Angelegenheiten der - privaten - PTA-AG betreffen, darf ich Sie ersuchen, Ihre Fragen an den Herrn Bundesminister für Finanzen zu richten.